

Referenzprojekt

Mehr Selbständigkeit Zuhause: wie der Vela-Stuhl das Leben erleichtert



Der Fall im Überblick

Gesundheitliche Einschränkungen beeinflussen Silvia Mayers Mobilität und Selbständigkeit erheblich. Sie ist auf tägliche pflegerische Unterstützung angewiesen, da sie nicht mehr Laufen oder ihre Arme bewegen kann. Ihr Ehemann Roy Mayer, begleitet Sie durch den Tag. Besonders bei der Fortbewegung in den eigenen vier Wänden benötigt Silvia Mayer einen bedeutenden Teil dieser Hilfe. Die Umlagerung von einem Sitzmöbel auf ein anderes, wie Sofa, Stuhl oder Bett beansprucht einen Großteil der pflegerischen Unterstützung. Dabei ist nicht nur Muskelkraft, sondern auch die korrekte Anwendung der Handgriffe entscheidend, um Verletzungen zu vermeiden. Die körperliche Belastung für den Pflegenden kann zu Rückenschmerzen führen.

Ausstattungsumfang

Vela Tango 700E
elektr. Höhenverstellung | elektr. 4-Rad-Bremse | elektr. Handbedienung | stützende Armlehnen | elektr. Neigung und Rückenlehne

Vorteile

- Bürostuhl mit elektrischer 4-Rad-Bremse
- Aufstehhilfe mit einem Klick
- Sturzprophylaxe

Mehr Unabhängigkeit für Zuhause

Unsere Aufgabe

Der Alltag in den eigenen vier Wänden stellt an Silvia Mayer und ihren Ehemann viele Herausforderungen. Ein bedeutender Aspekt ist die massive Bewegungseinschränkung und die damit verbundene Notwendigkeit von Hilfe bei der Umlagerung oder Fortbewegung. Deshalb liegt der Fokus darauf, Silvia Mayer mehr Unabhängigkeit in ihrem Zuhause zu ermöglichen und dabei gleichzeitig den körperlichen Einsatz ihres Ehemannes Roy zu reduzieren. Auf diese Weise kann schließlich auch die Lebensqualität beider Partner erhöht werden.

Der größte Vorteil

Der Vela Tango 700E eröffnet Silvia Mayer nicht nur neue Möglichkeiten der Mobilität und Selbstständigkeit, sondern trägt auch zu ihrer Lebensqualität bei. Durch die einfache Bedienung und vielfältigen Funktionen des Stuhls kann Silvia Mayer ihren Alltag leichter bewältigen und auch besser an sozialen Interaktionen teilhaben. Für Silvia Mayer persönlich ist der schönste und größte Vorteil, den sie mit dem Vela Tango 700E erzielt, "das Gefühl etwas selbst zu machen".

Die Lösung

Um dieses Ziel zu erreichen, konzentrieren wir uns darauf, Silvia Mayer mit dem Vela Tango 700E für Erwachsene auszustatten. Dieser speziell entwickelte Stuhl wurde entworfen, um den täglichen Herausforderungen entgegenzuwirken, denen sie gegenübersteht, und Menschen mit körperlichen Einschränkungen mehr Freiheit und Eigenständigkeit zu ermöglichen. Durch die Nutzung des Vela Tango 700E verbessern wir Silvia Mayers Mobilität erheblich. Einmal im Stuhl Platz genommen, kann ihr Ehemann sie dank der größeren Rollen mühelos von Raum zu Raum oder sogar auf die Terrasse schieben. Der Stuhl bewegt sich auch auf Fliesen und unebenen Böden sicher und leichtgängig. Die automatische Höhenverstellung ermöglicht es Silvia Mayer, einen Blick in den Kochtopf zu werfen, ohne dass sie dafür gehoben werden muss. Ein Knopfdruck an der Fernbedienung genügt, um den Stuhl nach oben zu fahren und den Blickwinkel anzupassen. Dank der komfortablen und sicheren Sitzfläche bietet der Vela Tango 700E auch die Möglichkeit für Gespräche auf Augenhöhe, ohne dass Silvia Mayer sich Gedanken um ihre Sicherheit machen muss. Ihr Sitz ist stabil, sodass sie beispielsweise an Gesprächsrunden bei Stehempfängen mühelos teilnehmen kann, indem sie die automatische Höhenverstellung des Stuhls nutzt. Darüber hinaus erleichtert die Feststellbremse das Umlagern und verhindert ein ungewolltes Wegrollen. Auf diese Weise wird das tägliche Handling für Roy Mayer erleichtert und seine körperlichen Ressourcen geschont.



feha.de
info@feha.de

Robert-Koch-Straße 6
89312 Günzburg
08221 918 0

Prinz-Eugen-Weg 24
88400 Biberach
07351 1598 0

Donaustraße 13
89407 Dillingen
09071 5898 0

Plan 15
06295 Lutherstadt Eisleben
03475 6799 0